



⊕ en ♈
⊗ en ☹

Boletín para la Promulgación de Thelema por Campamento Serpiente Secreta, O.T.O. Costa Rica

En esta edición

La Filosofía de Thelema, pt.1 - Metafísica

Sobre el Templo y los oficios mayores

Escribe según tu Voluntad (Nueva sección)

Próximos Eventos

Campamento Serpiente Secreta

t. +506 6014-9635

f. @CampamentoSerpiente
Secreta

e. bodymaster@otocr.org

I. [serpiente@otocr.org](mailto:serpiente@serpiente@otocr.org)

w. <https://otocr.org/>



[Imagen muestra a Nuit y Hadit de la 'Estela de la Revelación' pintada a mano sobre madera por Soror Nuit, para O.T.O. CR]

La Filosofía de Thelema, pt.1 -Metafísica

Por IAO131, traducido por Frater Xpuσóć

Nota: El ensayo original, 'The Philosophy of Thelema, pt.1', se puede encontrar en inglés original en el libro Fresh Fever From the Skies: The Collected Writings of IAO131 y en línea <https://iaol31.com/2011/01/20/the-philosophy-of-thelema-pt-1-metaphysics/>

Haz tu voluntad ha de ser el todo de la Ley.

Introducción

Existe un recurrente y quizás eterno debate sobre si Thelema es una religión, filosofía o forma de vida (la totalidad de ellas o ninguna de las mencionadas). Desde mi punto de vista, Thelema tiene desde luego algo que ofrecer en ambas áreas de religión y filosofía. Este ensayo examinará cómo Thelema aborda las divisiones filosóficas clásicas así como la metafísica (incluyendo la ontología, cosmología, escatología, y teología), epistemología y la ética.

La metafísica es esencialmente el estudio de la naturaleza del mundo. Esta se divide tradicionalmente en ontología, cosmología, escatología y teología.

Ontología: Ninguno & Dos

La ontología es el estudio del ser, la existencia o la realidad. La ontología de Thelema es simplemente afirmada como “Ninguno y Dos”. El mundo se entiende como ‘Nada’ o ‘Cero’, lo cual es algo que se encuentra completamente más allá de toda descripción y límite. En el Liber AL vel Legis I:27, está escrito: “Entonces el sacerdote contestó y dijo a la Reina del Espacio, besando sus hermosas cejas, con el rocío de su luz bañando su cuerpo entero en un dulce perfume de sudor; Oh Nuit, la que es continua del Cielo, que sea siempre así; que los hombres no hablen de ti como Una, sino como Ninguna; iy que no hablen de ti en absoluto, pues eres continua!”. Muchos místicos lo han llamado “Unidad”, pero algunos podrían argumentar, que incluso este nombre implica un “no-Uno”. Crowley escribe en “De Lege Libellum”, “Todas las Cosas que son en Verdad Una Única Cosa, cuyo nombre ha sido llamado No Cosa”. De ahí la necesidad de explicar la aparición de la dualidad. En lugar de “la Caída del hombre” o un encarcelamiento del alma en la materia, Thelema explica la aparición de la dualidad de esta manera: “Ninguno... y Dos. Pues estoy dividida en pro del amor, por la posibilidad de la unión”. Esta es la creación del mundo, que el dolor de la división no es nada y la alegría de la disolución es todo”. (Liber AL I:28-30). De esta manera, los muchos o divididos están dispuestos de tal forma que puedan reunirse y convertirse en uno. A esto se le da una explicación más detallada en el Libro de las Mentiras (Book of Lies) cap. 3, en donde está escrito, “Los Muchos son tan adorables al Uno como el Uno es a los Muchos. Este es el Amor de Estos; la creación-parto es la dicha del Uno; disolución-coital es la Bienaventuranza de los Muchos. / El Todo, entrelazado por Estos, es la dicha”.

...ver también la obra “Berashith” por Aleister Crowley, Magia sin Lágrimas (Magick Without Tears) cap.5, el Libro de las Mentiras cap.3, 12 y 46.

Cosmología: Nuit, Hadit, Ra-Hoor-Kuit, y las Estrellas

La cosmología persigue estudiar cómo es el universo. Se podría argumentar que existen varias cosmologías similares pero intercambiables en Thelema: por ejemplo, el credo de la Misa Gnóstica brinda una cosmología rudimentaria: la idea de la “Materia en movimiento” en el Nuevo Comentario (capítulo 1, versículo 1) y la comprensión cabalística en el capítulo 0 del Libro de las Mentiras. Al final, la cosmología más extendida y arraigada en el Libro de la Ley, es la idea de Nuit, Hadit y Ra-Hoor-Kuit. Thelema entiende a Nuit como el Espacio Infinito, el cual es el “Cielo” ocupado por diversos puntos de vista, o Hadit. Cada estrella – “cada hombre y cada mujer” – está en el Cuerpo del Espacio Infinito y tiene a Hadit como núcleo, quien es “el complemento de Nu, mi novia”, “la llama que arde en cada corazón de hombre y en el núcleo de cada estrella”, así como “la Vida, y el dador de la Vida”. Ambos crean juntos el Universo como lo conocemos. “En la esfera [Hudit es] en todas partes el centro, como [Nuit], la circunferencia, no se encuentra en ninguna parte”. Hay muchas interpretaciones de Nuit y Hadit – por ejemplo, con Nuit como materia y Hadit como movimiento y su interacción es el universo, pero la idea básica sigue siendo la misma.

...también ver Liber Al vel Legis cap.1 y 2, Libro de las Mentiras cap.0 y 11, el “Credo” de “La Misa Gnóstica”

Escatología: la destrucción del yo y el amanecer del Eón de Horus

La escatología tiene que ver con la idea del fin de los tiempos. Ciertamente, en Thelema no existe un juicio final. Desde cierta perspectiva se puede ver el logro del Cruce del Abismo, la destrucción de la personalidad o ego como el tiempo final del “yo” y el despertar del Ser. Otra interpretación de la escatología es la “destrucción del mundo por fuego” (que también puede ser interpretado como la destrucción del yo).

El amor es la ley, el amor bajo la voluntad

Haz tu voluntad ha de ser el todo de la Ley

Sobre el Templo y los oficios mayores

La piedra que apoya al pie del caminante no es la misma para todos los viajeros, sin embargo, hay algo común en todo expedicionario y es que, así como la madre se alimenta porque debe ser fuerte para dar pecho al hijo, así nosotros debemos buscar los recursos de nuestra propia consistencia. Esa frase nos recuerda al Liber XV: "... dar luz y vida, sustento y alegría a los que orbitan a nuestro alrededor sin disminución de sustancia o refugencia para siempre...". Hay algo en nuestra labor que a veces se nos pasa de lado y es ese motor que se ocupa para mantener la voluntad siempre fresca y perene. Los antiguos griegos definieron varios tipos de amor: *Philia* amor fraternal, *Eros* amor romántico sexual, *Storgé* amor familiar, *Agapē* amor espiritual del cual tenemos como ejemplo más cercano el ritual Liber XV o misa Gnóstica. Enfocándonos en el Ágape (Bastante desconocido en esta época) viene a ser una clase de ejercicio espiritual que otorga una constante fuente de energía (Quizás deberíamos meditar sobre el verso del Credo de la E.G.C: "Y en tanto que la carne y la bebida se transmuten en nosotros en sustancia espiritual todos los días creo en el milagro de la misa") dicha corriente llena de riqueza permite transmutar, definir, fortalecer para seguir con energía el viaje. Hay otros que encuentran tales partículas del sol en la relación con sus amistades (*Philia*), otros con la devoción a sus hijos (*Storge*), otros con el Ágape una fuente siempre abundante y porque no, hay gente que acude a todas ellas. Esto no es del todo consciente muchas veces y es que el Sol nos define con sus rayos, la carne responde, pero ¿Lo hace así el espíritu? En el Liber Resh encontramos un laboratorio que no me atreveré a definir, pues su práctica es su definición absoluta y no hay mas que agregar, y el Sol, aunque tienda a ser o no más perpendicular con sus halos no deja de irradiar constantemente y es deber de nosotros conectarnos con alguno de esos cuatro motores del Amor, pues debe existir agua para no arrastrar un barco a cuestas con una soga en un mar seco.

El Ágape suele estar en el pináculo del amor no por una apreciación idílica, es más por los hechos, ya que el ser humano puede estar de pie en un pozo con agua y seguir buscando en el árido horizonte.

Si bien, los templos alrededor de la historia han abierto y cerrado, han sido elevados con alegría y ensombrecidos por las llamas, lo que cada uno se lleva es una imagen de este templo, y con dicha imagen, si sabe hacer buen uso de ella, encontrará para si una ciencia que le permitirá nutrirse de los árboles que siempre frescos crecieron a su alrededor, es como encontrar el olor primigenio que da origen a todos los olores, así, quien vive el Agape será capaz de encontrar las irradiaciones de amor desde su barca, en donde su voluntad podrá navegar libremente en cuya proa está en todo su esplendor Tahuti, y Ra hoor Khuit al timón. Siempre este volver sobre nuestros pasos es importante para que la balanza mantenga el equilibrio entre la pluma y el corazón y en nuestro ejercicio diario no pase desapercibidas las partículas de sol que están ahí siempre presentes.

Frater Najum

El amor es la ley, el amor bajo la voluntad

EN TODO LUGAR HAY SABIDURÍA

-Frater Eisdobeusis-

Ausencia, ausencia

sean llenos los templos con ausencia

y terrible abundancia

de crípticas palabras.

Solo cerrando los ojos podré ver

el cielo, la luna y

esta, falsa, noche del ser;

solamente a oídos atentamente sordos escucharé

mil silenciosas oraciones

y el ansia por pronunciarlas

presente en el núcleo de cada uno.

Pero túyo... nosotros somos Ninguno.

La verdad proclamada al viento

no es mejor que la mentira dicha en secreto.

Y la mentira conscientemente dicha:

más veraz que cualquier palabra en piedra escrita.

Sí, pues al anochecer, en ausencia de visión,

solamente ahí puede alguien ser como el Sol;

y al amanecer, en abundancia de ansias,

nos eclipsamos para dar paso al astro mayor;

“que no vaya ser que, confundidos,

creyendo fielmente en la ausencia de división,

perezcamos bajo la inminente caída del telón”.

LA FUGA DEL HOMBRE AZUL

-Frater Najum-

Los halcones me degüellan no soy digno de cruzar el pórtico del templo me rebanan miles de veces ¡Oh! ahora

lo entiendo lo entiendo en el momento más

inesperado mientras defeco un universo sobre el plato de un dios hambriento. ¡Qué se yo de la vida! no me importa

en absoluto ella fue dada y será retirada de ese, el paraíso

de la ignorancia de los latidos de tu corazón y aún más será arrebatada de ese aliento que no ganaste obsequios,

obsequios sin preguntar sí ¡Ingrato! respirar por

siempre sin el trabajado de las ofrendas todo ha de ser arrebatado! te abrirán las ropas en el monte más alto y las

legiones mirarán tu desnudez como un hombre

pobre cuya única entrega es carne y cruz. Hoy soy el cáliz infinitamente grande como para ser

bebido, mañana, infinitamente pequeño para ser disuelto.

Calendario de actividades

Setiembre 2020

EVENTO	FECHA
-Cineforo (La Muerte-pt. I), por Fr. Αλαστώρ	9 de Set
-El Sendero del Servicio por Fr. Χρυσός	20 de Set
-Cineforo (El perdón), por Fr. Αλαστώρ	29 de Set



CAMPAMENTO
SERPIENTE SECRETA
ORDO TEMPLI ORIENTIS
COSTA RICA